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会長挨拶
　　　　　　　　　　吉井直樹 会長 
　本日はガバナー補佐をお迎えしての
例会です。小出ガバナー補佐、よろしく
お願いいたします。
　今日、例会場に向かう途中かなり強い
雨に降られました。傘を差しながら、7.13
水害のことを思い出しながら、あれほど
酷いことにならなければ良いな、と感じ

ながら参りました。
　とは言え、当時日は出張で佐渡へ行くために朝4時ころ
三条を出た時には殆ど降ってはいませんでしたし、佐渡に
渡ってからも雨は降っていませんでした。会社からは連絡も
なくお客様の店先で声を掛けられ「三条は大丈夫か？冷蔵庫
の流れるシーンが出ていたぞ」とお聞きし、初めて知った
しだいでした。
　さて、本日は最近私が、ロータリアンで良かったと実感
したことをお話しします。
　それは財団奨学金委員長を務めていた時に地区奨学生と
して留学をした方が、今回帰国し、礼状に書かれていたこと
を知ったことです。留学中、留学先にあるいくつかのロータ
リークラブと交流が持つことで、活動範囲が広まったこと、
その中で出会った美容鋏を輸入販売している企業のCEOと

仲良くなり、日本に戻っても交流されて、その縁で
三条の鋏メーカーさんに取材に来られるとのこと、
そして彼女の名前を記した「MIHO」というブランド
を作成して輸入販売していただくことになったとの
ことです。
　ロータリー地区奨学生には新潟と留学先の地との
懸け橋になっていただく任をもって奨学生に選定
するわけですが、実際にこのような実績を残される
と送り出した私どももうれしくなります。
　機会があれば卓話に来ていただきお話ししていた
だきたいと思います。
　本日は宜しくお願いいたします。

幹事報告
　　　　　　 小林吾郎 幹事

◎米山ガバナー事務所より
  「地区大会記念チャリティーゴルフ大会のご案内」
　　　日　時　10月12日（木）　登録受付 6：00～
　　　　　　　　　　　　　　スタート 6：30～
　　　会　場　湯田上カントリークラブ
◎次週 19日（水）は、夜例会「納涼例会」です。
ご欠席の方はメークアップをお願いいたします。

　また、26日（水）は、米山忠俊ガバナーをお迎え
しての公式訪問です。ご出席よろしくお願いいた
します。

ニコニコBOX　
第4分区ガバナー補佐　小出和子様
　本日は事前訪問に参りました。よろしくお願い
致します。

吉井直樹会長
　本日はガバナー補佐をお迎えしての例会です。
小出様、宜しくお願いします。

小越憲泰さん
　7月8日、弊社の第3工場竣工式及び創立55周年
記念式典に吉井会長並びにRCの皆様、御出席い
ただきありがとうございました。

斎藤弘文さん
　ハイサーブ ウエノの55周年の祝賀会に招待されま
した。素晴らしい式典、そして祝賀会でした。
本当におめでとう御座居ます。

荻根澤隆雄さん
　小越会員殿、先週は大変にご馳走になりました。
益々のご発展を祈念申し上げます。

渡辺良一さん
　小越さん、55周年おめでとうございます。
　成田さん、おかえりなさい。
　小出ガバナー補佐、よろしくお願い致します。
中林順一さん
　友人から椿を3枝いただき、初めてさし木をしてみ
ました。つゆの間に根が付くとうれしいのですが。

梨本次郎さん
　三条RCのHPに創立からの古い週報がアップされ
ました。いくつか眺めていたところ父の名前を見
つけ懐かしいと思い、印刷して父に渡しました。

　三条印刷さんありがとうございました。
小林吾郎さん
　昨日、一緒に住んでいた猫が亡くなりました。
幸せな12年間をありがとう。

菊池　渉さん
　今日は、信金の駐車場1回で線の中に入れま
した。ニコニコはこれくらいかな？

嘉瀬一洋さん
　三条東ロータリークラブより、小出様、石田様
ようこそおいで下さいました。本日は卓話よろ
しくお願いします。

外山浩玲さん
　暑くなったり、大雨が降ったりで大変な天候です
が、体調管理していきましょう。

　小出様、宜しくお願いします。
田久保　良さん、高橋俊樹さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。

野水靖之さん、　 松永一義さん、　 中村友昭さん、
明田川賢一さん、 船越良則さん、　 安達俊明さん、
歸山　肇さん、　 斎藤真澄さん、　 松永隆夫さん、
成田秀雄さん、　 丸山行彦さん、　 落合孝夫さん、
金子俊郎さん、　 渡部　宏さん、　 石橋育於さん、
早川滝徳さん、　 丸山鉄兵さん
　ガバナー補佐 小出和子様を心より歓迎申し上げ
ます。ご指導よろしくお願いいたします。

　　　　　　　　7月 1 2日分　　￥  42,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　　￥  95,000

「公式訪問 事前訪問」
　　 第4分区ガバナー補佐 

小出和子 様（三条東RC）
　本日は、2週間後のガバナー
公式訪問の事前訪問という事で、
地区方針などの目標達成のお願
いと、クラブの活動状況や、
ガバナーへの質問や要望などが
あれば、お聞きしたいと思って

参りましたのでよろしくお願いいたします。
はじめに、自己紹介をさせて頂きます。
　・1950年 1月　　横浜市生まれ
　・㈱コイデエンジニアリング
　　　（精密機械設計製造会社）
　 　　　　　 取締役 → 顧問 → 退職（現在）
　・2005年7月 三条東RC入会
　　　　　　　（RI加盟認証は2006年7月）
　・2017年～ 2018年 
　　　　　　　地区社会奉仕委員 （新保ガバナー）
　・2018年～ 2019年
　　　　　　　地区社会奉仕委員長（川瀬ガバナー）
　続いて、RI会長テーマやガバナー方針について
自分なりにまとめてみました。

国際ロータリー会長　ゴードン　Ｒ．マッキナリー

「世界に希望を生み出そう」
・平和の推進
　紛争で影響を受けている人びとを助け、平和に
重点的に取り組むことで、世界に希望を生み出
せる。

・メンタルヘルスへの取り組み
　新型ウイルスの世界的流行や様々な事情で、
メンタルヘルスの問題に直面する人が増えて
いることから、メンタルヘルスサービスの改善
に取り組んでいく。

国際ロータリー第2560地区　ガバナー　米山　忠俊

「ロータリーの心で友情を深めよう」
・ロータリー活動の主役は、それぞれのクラブと
一人ひとりのロータリアンであり、奉仕の理想
で活動を行い、それを楽しむことができたら
素晴らしい。

・自分自身が楽しく活動することで、地域に、
ひいては世界に希望を生み出す種になる。

・各クラブや委員会の活動を活発化させ、地区の
すべてのロータリアンが心に希望を持って活動
してほしい。

  地区の数値目標

①新規会員入会数：各クラブ10％増
②女性会員：各クラブ会員の20％以上
③ロータリー財団寄付：年次基金150ドル／会員
④ロータリー財団寄付ベネファクター：10名以上
⑤ポリオプラス寄付：30ドル／会員
⑥米山記念奨学金寄付：2万円／会員
　　　　　　　　　　　（普通特別寄付合計）
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■本日の出席会員数：56名中39名
■先々週出席率：76.36％

【ゲスト】
 ・第4分区ガバナー補佐
　　　　　小出和子 様（三条東RC）

【ヴィジター】
 ・第4分区IM実行委員長
　　　　　石田大介 様（三条東RC）

「月下美人」

ロータリーの心で
友情を深めよう
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ただきありがとうございました。

斎藤弘文さん
　ハイサーブ ウエノの55周年の祝賀会に招待されま
した。素晴らしい式典、そして祝賀会でした。
本当におめでとう御座居ます。

荻根澤隆雄さん
　小越会員殿、先週は大変にご馳走になりました。
益々のご発展を祈念申し上げます。

渡辺良一さん
　小越さん、55周年おめでとうございます。
　成田さん、おかえりなさい。
　小出ガバナー補佐、よろしくお願い致します。
中林順一さん
　友人から椿を3枝いただき、初めてさし木をしてみ
ました。つゆの間に根が付くとうれしいのですが。

梨本次郎さん
　三条RCのHPに創立からの古い週報がアップされ
ました。いくつか眺めていたところ父の名前を見
つけ懐かしいと思い、印刷して父に渡しました。

　三条印刷さんありがとうございました。
小林吾郎さん
　昨日、一緒に住んでいた猫が亡くなりました。
幸せな12年間をありがとう。

菊池　渉さん
　今日は、信金の駐車場1回で線の中に入れま
した。ニコニコはこれくらいかな？

嘉瀬一洋さん
　三条東ロータリークラブより、小出様、石田様
ようこそおいで下さいました。本日は卓話よろ
しくお願いします。

外山浩玲さん
　暑くなったり、大雨が降ったりで大変な天候です
が、体調管理していきましょう。

　小出様、宜しくお願いします。
田久保　良さん、高橋俊樹さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。

野水靖之さん、　 松永一義さん、　 中村友昭さん、
明田川賢一さん、 船越良則さん、　 安達俊明さん、
歸山　肇さん、　 斎藤真澄さん、　 松永隆夫さん、
成田秀雄さん、　 丸山行彦さん、　 落合孝夫さん、
金子俊郎さん、　 渡部　宏さん、　 石橋育於さん、
早川滝徳さん、　 丸山鉄兵さん
　ガバナー補佐 小出和子様を心より歓迎申し上げ
ます。ご指導よろしくお願いいたします。

　　　　　　　　7月 1 2日分　　￥  42,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　　￥  95,000

「公式訪問 事前訪問」
　　 第4分区ガバナー補佐 

小出和子 様（三条東RC）
　本日は、2週間後のガバナー
公式訪問の事前訪問という事で、
地区方針などの目標達成のお願
いと、クラブの活動状況や、
ガバナーへの質問や要望などが
あれば、お聞きしたいと思って

参りましたのでよろしくお願いいたします。
はじめに、自己紹介をさせて頂きます。
　・1950年 1月　　横浜市生まれ
　・㈱コイデエンジニアリング
　　　（精密機械設計製造会社）
　 　　　　　 取締役 → 顧問 → 退職（現在）
　・2005年7月 三条東RC入会
　　　　　　　（RI加盟認証は2006年7月）
　・2017年～ 2018年 
　　　　　　　地区社会奉仕委員 （新保ガバナー）
　・2018年～ 2019年
　　　　　　　地区社会奉仕委員長（川瀬ガバナー）
　続いて、RI会長テーマやガバナー方針について
自分なりにまとめてみました。

国際ロータリー会長　ゴードン　Ｒ．マッキナリー

「世界に希望を生み出そう」
・平和の推進
　紛争で影響を受けている人びとを助け、平和に
重点的に取り組むことで、世界に希望を生み出
せる。

・メンタルヘルスへの取り組み
　新型ウイルスの世界的流行や様々な事情で、
メンタルヘルスの問題に直面する人が増えて
いることから、メンタルヘルスサービスの改善
に取り組んでいく。

国際ロータリー第2560地区　ガバナー　米山　忠俊

「ロータリーの心で友情を深めよう」
・ロータリー活動の主役は、それぞれのクラブと
一人ひとりのロータリアンであり、奉仕の理想
で活動を行い、それを楽しむことができたら
素晴らしい。

・自分自身が楽しく活動することで、地域に、
ひいては世界に希望を生み出す種になる。

・各クラブや委員会の活動を活発化させ、地区の
すべてのロータリアンが心に希望を持って活動
してほしい。

  地区の数値目標

①新規会員入会数：各クラブ10％増
②女性会員：各クラブ会員の20％以上
③ロータリー財団寄付：年次基金150ドル／会員
④ロータリー財団寄付ベネファクター：10名以上
⑤ポリオプラス寄付：30ドル／会員
⑥米山記念奨学金寄付：2万円／会員
　　　　　　　　　　　（普通特別寄付合計）
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　　次々週例会　 8 月 2 日   　　「会員増強月間」
 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　落合孝夫 会員増強委員長

　　次 週 例 会　 7月26日   　　「米山忠俊ガバナー公式訪問」

23
日 月 火 水 木 金 土

三条ロータリークラブ例会日

◆三条東RC
　「公式訪問事前訪問」
　第４分区ガバナー補佐
　　　小出和子 様

国際奉仕
フォーラム
　（新潟）

財団
　セミナー
　　（長岡）

◆三条南RC
　「第一例会」

◆三条南RC
　休会（お盆）

◆三条南RC
　「新会員卓話」
　　中村　靖 会員

◆三条北RC
　「職場紹介」
　㈱三共電機
　取締役会長
　　高橋研一 会員

◆三条北RC
　クラブ休会
　（記帳できます）

◆三条北RC
　夜例会
　「8月だよ全員集合！」
　（記帳できます）

◆三条RC
　「会員卓話」
　五十嵐晋三 会員

◆三条RC
　クラブ休会

◆三条RC
　「会員卓話」
　　菊池　渉 会員

◆三条北RC
　「会長卓話」
　　　森　宏 会長

◆三条南RC
　「納涼例会」
　（記帳できます）

◆三条RC
　「会員増強月間」
　落合孝夫
　会員増強委員長

◆三条東RC
　「外部卓話」
　　三条市副市長
　　　上田泰成 様

◆三条東RC
　「会員増強
　　セミナー報告」
　石田大介
　組織強化委員長

◆三条東RC
　休会
　（記帳できます）

◆三条南RC
　「外部卓話」

◆三条北RC
　「外部卓話」
　PRIDE RINK代表
　　　羽賀風真 様

◆三条RC
　「外部卓話」
　三条市福祉保健部
　健康づくり課 食育推進室
　主査 大泉千裕 様
　主任 小柳麻子 様

◆三条東RC
　「夜例会」
　（記帳できます）
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